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 17 avril, à toutes et à tous

Le  POISSON  d’AVRIL
April Fools

En ce jour de 1er Avril la vedette est in-
contestablement le poisson d'avril ...

April 17, to all and to all happy Easter





    En ce jour de 1er Avril la vedette est incontestablement le poisson d'avril. Découpé le plus 
souvent dans du papier il est accroché au dos d'un vêtement sans que la personne qui le porte ne le 
remarque ce qui n'est pas toujours évident.
Traditionnellement c'est le jour des blagues, farces, faites en famille, entre amis ou collègues. Des 
canulars sont parfois lancés dans les médias, sur internet.
Et lorsque ces plaisanteries sont découvertes la réponse immuable est … « POISSON d'AVRIL ! »
Si l'on peut dire que le 1er avril se situe au commencement du printemps chassant l'hiver, le poisson
d'avril reste une énigme vu que l'on ne trouve pas avec certitude l'origine de celui-ci.

On this day of April 1st, the star is unquestionably April Fool's Day. Cut out of paper, it is often attached to 
the back of a garment without the person wearing it noticing, which is not always obvious.
Traditionally it is the day of jokes, pranks, made with family, friends or colleagues. Hoaxes are sometimes 
launched in the media, on the internet.
And when those jokes are stale the unchanging response is..."APRIL FOLKS!" »
If we can say that April 1 is at the beginning of spring bringing the joy of burying winter, April Fool's Day 
remains an enigma since we cannot find with certainty the origin of it. this.

https://www.caminteresse.fr/culture/1er-avril-pourquoi-fait-on-des-blagues-79946/



